

[Inicio](#) > [Economía](#) > [Ecopetrol asume el 100% de los bloques de gas en el Caribe...](#)

Economía

Ecopetrol asume el 100% de los bloques de gas en el Caribe tras salida de Shell

Por Redacción Economía Pluralidad Z - 24/12/2025

Compartir



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa en el Congreso ANDESCO. Foto: Pluralidad Z.

Ecopetrol S.A. anunció que la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) formalizó a su favor la cesión del 50% de la participación que pertenecía a Shell EP Offshore Venture.

Con este movimiento, la petrolera estatal colombiana asume el **100% de los derechos, intereses y obligaciones** en los contratos de exploración y producción E&P COL 5, Purple Angel y Fuerte Sur, ubicados en aguas profundas del Caribe colombiano.

Esta decisión estratégica posiciona a Ecopetrol como el único operador y dueño de proyectos críticos para la seguridad energética nacional. La compañía ahora lidera de forma absoluta el desarrollo de importantes hallazgos de gas natural como **Kronos, Purple Angel, Gorgon y Glaucus**. Estos activos son considerados la columna vertebral para garantizar el suministro de combustible en los próximos años, en un contexto donde la soberanía energética es prioridad para el Gobierno Nacional.





Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, expone la situación financiera y energética en el Congreso de Naturgas en Barranquilla.

Los planes de **Ecopetrol** para el gas natural en el Caribe

Tras la salida de Shell, la estatal petrolera enfocará sus esfuerzos en la maduración de la fase de desarrollo de estos bloques. El objetivo principal es viabilizar la ruta de evacuación del gas desde los yacimientos submarinos hasta la infraestructura en tierra firme.

Esto implica una coordinación técnica compleja para conectar estos descubrimientos con el sistema nacional de transporte de gas, asegurando que el recurso llegue de manera eficiente a los hogares e industrias del país.

La empresa informó que realizará una evaluación técnica y financiera para definir si mantiene la totalidad de la participación en el largo plazo. Existe la posibilidad de que **Ecopetrol** busque un **nuevo aliado estratégico** que aporte capital y experiencia en operaciones *offshore* de alta complejidad.

Esta búsqueda de socios tiene como fin mitigar riesgos financieros y optimizar los costos de operación en la cuenca del Caribe Sur, donde las inversiones suelen ser de gran escala.

Te interesa: **Ecopetrol** y Cenit desarrollarán un hub de gas en el Caribe con su nueva terminal en Coveñas.



Ecopetrol.

La consolidación de estos activos refuerza el papel de **Ecopetrol** en la hoja de ruta de la transición energética. El gas natural es visto por la administración actual como el combustible puente necesario para reducir las emisiones de carbono sin sacrificar la estabilidad del sistema eléctrico y productivo.

Al controlar la totalidad de los bloques en el Caribe, la compañía tiene mayor autonomía para acelerar los cronogramas de producción que el país requiere para evitar un desabastecimiento futuro.

Ecopetrol reafirmó que el desarrollo de estos bloques es fundamental para el abastecimiento interno. Los descubrimientos realizados entre 2015 y 2023 en estas áreas representan una de las reservas potenciales más significativas de la última década.

La formalización de esta cesión marca un hito en la historia de la exploración marina en Colombia, dejando en manos nacionales la gestión de la riqueza gasífera del mar Caribe.

[Artículos relacionados](#)[Más del autor](#)

Acción de **Ecopetrol** sube un +4,28% pese a malos deseos de uribistas



ANH celebra acuerdo **Ecopetrol**-Petrobras para comercializar gas de Sirius



Ricardo Roa confirma a Pluralidad Z que **Ecopetrol** evalúa la compra de Canacol Energy

